

Estimados señores:

Me pongo en contacto con ustedes para aspirar a un puesto de estudios en su universidad con el programa Erasmus+. Mi nombre es Manuela La Vega y tengo 20 años. Soy en mi primer año de estudios del Grado doble de Pedagogía y de Lengua y la literatura españolas en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Masaryk de Brno. Les escribo para expresar las razones de por qué merezco pasar un semestre en el extranjero.

Sobre todo, los estudios en España seguramente mejorarían mi nivel del idioma. Quisiera salir de mi zona de confort y conocer a la gente nativa. Los españoles podrían ayudarme con más dedicación al conocimiento de la cultura local, o hispanohablante en general. Desde pequeña me he encantado viajar por el mundo y los días pasados en los rincones de España siempre significaron una aventura. La vida en ese ambiente me permitiría no solo conocer más de los hechos sobre el país y su historia, sino también los asuntos más cotidianos –el estilo de vida o frases útiles. Y qué más, finalmente podría salir a los conciertos de mis favoritos artistas españoles.

Además como también estudio Pedagogía en la universidad, uno de mis objetivos es conocer un sistema educativo extranjero. La integración en la educación española me permitiría ampliar mis horizontes en esta disciplina. Además, su facultad ofrece una variedad de asignaturas atractivas, convenientes y claves para el desarrollo de mi carrera. Estoy convencida que la experiencia del programa Erasmus+ me ayudaría acercarse a las ideas necesarias para la creación de mi trabajo final del Grado.

Si debería describirme, diría que soy una mujer entusiasmada por los milagros de la vida. Suelo apasionarme por detalles, experiencias y rarezas. En conclusión, vivir la experiencia del viaje de estudios significa una experiencia de vida para mí.

Muchas gracias por su atención. Quedo a la espera de su respuesta.

Cordialmente,

Manuela